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El origen
de esta historia:
La carnicería “Avenida” de Pando fue el origen de esta historia de pasión por la carne, que 
se convertiría luego en la gran tradición familiar. La familia López llega a Pando en el año 
1964 y abre las puertas de esta carnicería en la esquina de Ruta 8 y General Artigas.

Jorge López comienza a dar sus primeros pasos en el oficio de carnicero ayudando a su 
padre, Genaro López, con tan solo 12 años de edad. Pocos años más tarde, comenzaría su 
propio camino en la carnicería que su padre adquiere para él, a la que llamaron “La Única”, 
ubicada en Avenida España y Miguel Carrio, frente a INVE.

Cuando adquiere su primera “camionetita”, comienza a ir en bus ca de carne para abastecer 
su propia carnicería y la de su padre, así como la de un tío que también se dedicaba al 
rubro en Pando. La primer carga fue el 11 de junio de 1985, fecha que Jorge toma como 
el comienzo de la historia de Abasto Santa Clara, empresa orgullosamente pandense. Esta 
ciudad lo vio crecer y fue testigo de los primeros años de la historia empresarial.

Santa Clara nace en el seno de esta ciudad, que se destaca por su rica historia en el rubro 
cárnico desde su origen. Desde su creación como saladero de cueros en las tierras de 
Antonio Pando Patiño, hasta hoy con empresas referentes, tanto exportadoras para todo el 
mundo como distribuidoras del mercado interno.

Nuestro presente.
En la actualidad estamos ubicados en la localidad de Paso Carrasco donde contamos 
con una planta propia, inaugurada en el año 2014. La ubicación estratégica, así como la 
infraestructura de nuestro establecimiento, nos han permitido crecer de forma sostenida 
para mejorar el servicio en cuanto a suministro y calidad de la mercadería que brindamos 
a nuestros clientes: carnicerías, supermercados y restaurantes. La actividad que comenzó 
centralizada en los departamentos de Canelones y Montevideo, hoy se extiende hacia la 
mayor parte de los departamentos de nuestro país. En Santa Clara trabajan actualmente 
150 personas, entre las cuales hay un gran población de pandenses.

Nuestro objetivo es el mercado interno y es para el que trabajamos todos los días con la 
mayor dedicación y profesionalismo. Como empresa familiar, nos empuja la tradición y 
una gran pasión por lo que hacemos, esforzándonos para estar a la altura de los más altos 
estándares de calidad y servicio que toda la población merece.


